



# Gobierno Regional y Cores fortalecen vínculos con universidades para impulsar la innovación en Tarapacá

**Autoridades recorrieron centros científicos y tecnológicos de la Universidad de Chile, la Pontificia Universidad Católica de Chile y la Universidad de Santiago.**

Durante dos jornadas en Santiago, el Gobernador de Tarapacá, José Miguel Carvajal, junto a la consejera regional Lucero Callpa, y los consejeros regionales Hugo Estica, Luis Milla, Mauricio Schmidt y Octavio López, y el equipo de la División de Fomento e Industria (DIFOI), visitaron tres de las principales casas de estudios del país: la Universidad de Chile, la Pontificia Universidad Católica de Chile y la Universidad de Santiago de Chile. La gira, gestionada por el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación —a través de la Seremi de Arica y Parinacota y Tarapacá, Alexia Vásquez—, permitió conocer de primera fuente investigaciones y desarrollos en áreas como la minería, energía, nanotecnología, inclusión y gestión empresarial.

Estas instancias son parte del trabajo que lidera el GORE Tarapacá para actualizar la Estrategia Regional de Innovación, una hoja de ruta que definirá el impulso científico, tecnológico y productivo de la región, alineando a la academia, el sector público y el privado en un ecosistema de desarrollo que responda a las necesidades y particularidades del territorio.

### VOCES DE LA VISITA

El gobernador Carvajal destacó que “hemos podido conocer experiencias fundamentales en materia de investigación y transferencia tecnológica, con propuestas y proyectos altamente significativos para nuestro territorio. Esta colaboración nos permitirá articular,

junto a la academia, soluciones que mejoren la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas”.

Para el consejero regional Mauricio Schmidt, la experiencia en las tres universidades “nos deja una idea muy acabada y profunda sobre cómo la innovación puede ayudar a Tarapacá, especialmente a través de centros ya presentes en la región, que pueden potenciar nuestro desarrollo tecnológico”.

La seremi de Ciencias, Alexia Vásquez, subrayó que el objetivo fue “vincular la investigación de estas universidades con las necesidades regionales, usando el conocimiento, la tecnología y la innovación como pilares del desarrollo”.

Por su parte, la consejera Lucero Callpa enfatizó que “es clave potenciar la investigación



ya la innovación en áreas estratégicas para Tarapacá, como la seguridad y el corredor bioceánico, que representan grandes desafíos económicos y de desarrollo local”.

Con esta agenda, el Gobierno Regional reafirma su compromiso de trabajar junto a las universidades para incorporar conocimiento y tecnología como ejes de desarrollo, impulsando una Estrategia Regional de Innovación que proyecte a Tarapacá como un polo de ciencia, productividad e inclusión.